



11月 誕生日会

🍁🌰🍁🌰
R3. 11. 9(火)



今日は11月の誕生日会でした。おはようの歌や園歌を歌った後は、「うんとこしょ～！どっこいしょ～♪」といもほりの歌を楽しく歌いました。園長先生のお話では「自分から挨拶をできる大切さ」や

「自分の目でよく見る」「自分の耳でよく聞く」「自分の頭でよく考える」というお話を聞きました。子どもたちも、だいぶ落ち着いて話を聞くことができるようになってきましたよ。



さてさて、その後11月生まれの子どものお祝いをしました。ちょっと恥ずかしくて…、はにかむような姿や、にっこり笑顔。どの表情もとってもかわいかったです。



お祝いの後は、「おおきなかぶ」のシアターを楽しみました。おじいさんが

まいたカブの種から…大きなカブができました！

おじいさんが…「うんとこしょ！どっこいしょ！」と、ひっぱってもカブはぬけません。そこで、おじいさん、おばあさん、まご、いぬ、



ねこ、ねずみ…！みんなで「うんとこしょ！どっこいしょ！」とカブを引っ張るのですが、それでもカブはぬけません 🐼

そこで、先生も一緒にカブをぬくお手伝いをすることにしました。でも、先生一人ではぬけないかもしれないので、先生はお誕生日の2人のお友達にも手伝ってもらうことにしました。でも…まだまだ、カブは、ぬけません。先生は、お誕生日の



お友達をまた3人呼んでできました！「うんとこしょ！

どっこいしょ！」カブをみんなで引っ張って！

とうとう！かぶがぬけました！！応援している



子どもたちも、「カブが、いつぬけるかなあ～」と

楽しみに見ていたようですよ。カブが

ぬけて、ホツと一息 😊

楽しい誕生日会でした。

